



Wartalumajang.com - Serah terima jabatan serta alih tugas dilingkungan Polri merupakan hal biasa dan rutinitas sebagai reaksi dari kebijakan pimpinan Polri dalam upaya mewujudkan dan memelihara dinamika organisasi sehingga Polri akan mampu menjawab setiap tantangan tugas yang smakin hari bertambah semakin berat.

Hal ini disampaikan Kapolres Lumajang AKBP Susanto dalam sambutannya ketika memimpin upacara serah terima jabatan Kabag Ops dan Kabag Sumda hari ini, Rabu (08/05).

Selain itu, para pejabat Polri juga diberi kesempatan yang seluas-luasnya untuk mengembangkan kariernya guna meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang bersangkutan maupun organisasi kepolisian.

Pantauan media ini di halaman Mapolres Lumajang, nampak hadir dalam upacara tersebut para pejabat Polres Lumajang, seluruh Kapolsek, ketua Bhayangkari beserta para pengurusnya serta personil yang ada di Mapolres Lumajang.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres menyampaikan terima kasih dan selamat jalan kepada Kopol Tampi, jabatan sebelumnya sebagai Kabag Sumda Polres Lumajang yang dipindah tugaskan ke Polres Pasuruan kota dan menyandang jabatan baru sebagai Kabag Ren.

Ditulis oleh redaksi
Rabu, 08 Mei 2013 20:11

"Semoga pengalaman yang diperoleh disini dapat menjadi pilar-pilar yang kokoh dalam mengemban tugas ditempat yang baru," katanya.

Sebagai pengganti Kopol Tampi dalam mengemban tugas jabatan sebagai Kabag Sumda dialih tugaskan kepada Kopol Enu Sasmonang yang sebelumnya menjabat sebagai Kabag Ops Polres Lumajang. Sementara untuk mengisi jabatan Kabag Ops telah datang pejabat baru yaitu Kopol Barkah Jayadi.

"Kepada Kopol Enu Sasmonang, saya sampaikan selamat menjabat jabatan baru sebagai Kabag Sumda, pengalaman yang saudara peroleh pada jabatan sebelumnya saya yakin untuk jabatan baru dapat dilaksanakan dengan baik. Saya juga ucapkan selamat datang kepada Kopol Barkah Jayadi yang akan menjadi sebagai Kabag Ops dan secepatnya dapat beradaptasi dengan para personil yang lain," ujar Kapolres.

Sebelum menyampaikan sambutannya Kapolres sempat menyematkan tanda jabatan baru kepada 3 pejabat baru dan memberikan tanda penghargaan pada seorang pejabat yang akan pindah tugas ke wilayah baru.

Setelah prosesi upacara serah terima jabatan yang dilaksanakan di halaman Mapolres Lumajang, Kapolres Lumajang beserta para pejabat Polres mengikuti acara pisah kenal dua pejabat Polres antara lain Kopol Tampi dan Kopol Barkah Jayadi.